

#SÜD-OST 21. Dezember 2021

Danke an alle unseren Kolleginnen und Kollegen

Zum Jahresende kann man in den meisten Zeitungen, auf Plakaten, in Hochglanzbroschüren und wo auch immer, wie jedes Jahr, wieder das gleiche lesen: „Dieses Jahr war ein besonderes Jahr... bla, bla, bla“!



Ist das nicht jedes Jahr? Ist nicht jedes Jahr ein „besonderes Jahr“? Bringt nicht ein jedes Jahr für jeden von uns etwas Besonderes? Diese Frage kann ein jeder von uns nur für sich selbst beantworten!

Natürlich könnte ich an dieser Stelle auch das viele Gute und das weniger Gute aufzählen. Aber ist das dann auch für jeden von uns so? Habe ich dann vielleicht das Eine oder Andere vergessen, was einem aber persönlich sehr wichtig ist und war?

Deshalb möchte ich hier an dieser Stelle einmal die Gelegenheit nutzen, ALLEN Danke zu sagen.

- Danke, dass Ihr da seid!

- Danke, dass Ihr jeden Tag Euren Job erledigt, egal ob es Euch gut oder weniger gut geht!
- Danke, dass Ihr täglich Euer Bestes gebt, um das System Schiene aufrecht zu erhalten!
- und Danke, dass wir eine Gemeinschaft sein können und dürfen!

Ich wünsche uns Allen für die anstehenden Tage das Glück und die Besinnlichkeit, die sich jeder wünscht.

Für die meisten Menschen ist es eine Selbstverständlichkeit, dass die Bahnen, egal ob DB, HSB, Abellio, Erfurter Bahn... ihre Reisenden von A nach B bringen. Das wollen wir auch machen - dafür sind wir Eisenbahner*innen geworden. Ob nun im oder auf dem Zug, auf dem Stellwerk, im Service und in der Werkstatt, im Reinigungs- oder Sicherheitsbereich - wir machen unserem Job, egal bei welchem Wetter! Denn - wir sind eine Gemeinschaft, egal an welchem Ort, egal bei welcher Tätigkeit, egal ob geimpft oder ungeimpft! Wir sind der Beweis dafür, dass wir Eisenbahner*innen Menschen sind, die zusammenhalten - egal was kommt! Und so soll es auch bleiben!

In diesem Sinne von mir und unserem gesamten Landesverbandsvorstand noch einmal herzlichen Dank an Euch/an uns Alle. Lasst uns die Dinge die anstehen anpacken! Kommt gut und gesund ins Neue Jahr!

Und wer über die Tage Dienst haben sollte... einen guten und unfallfreien Dienst!

Dieter Posner

EVG-Landesvorsitzender Sachsen-Anhalt